

函館北ロータリークラブ会報



インスピレーションになろう

2018~19年度 国際ロータリー テーマ
インスピレーションになろう

2018~19年度 国際ロータリー会長
バリー・ラシン

成田 豊 会長 テーマ “融和と柔軟を”

★会長 成田 豊 ★幹事 弗田 和則

《第2641回例会》第35号 6月26日(水)

本日のプログラム

夜間例会 会長お疲れ様パーティ

於 フォーポイントバイシェラトン函館 午後6時30分~



6月19日 各委員長退任挨拶
(マラソン当日は55周年ジャンパー)
の上にベストを着用して下さい

2018~2019 <第2640回例会>

第34号 6月19日の記録

◎司 会 成田 豊 会長

◎齊 唱 我らの生業、四つのテスト

◎ビジター 函館R.C. 原 一彰 君

◎会長報告 成田 豊 会長

○特にありません。

◎委員会報告

○社会奉仕委員会 弗田 和則 委員長

7月7日函館マラソンのボランティアは8時に担当者の挨拶なので当クラブの集合は7時45分とします。55周年記念ジャンパーを着て、その上にはマラソンの黄色いベストの着用をお願いします。

◎幹事報告 弗田 和則 幹事

○和歌山城南RCの会報が届きましたので回覧いたします。

◎親睦活動委員会 増田 定雄 委員長

ニコニコBOX投入報告

成田会長・弗田幹事・森会員・増田会員・吉田会員
深瀬会員……ボックスに協力。

◎各委員長退任挨拶

齋藤会長エレクト、クラブ奉仕委員長、友好クラブ・ロータリー情報委員長

スムーズなクラブ運営と昨年9月29日開催の創立55周年の準備・運営に協力いたしました。記念事業では一条学園にスキャナーの寄贈と過去の会報のアーカイブDVDの製作・配布をいたしました。会員とご夫人の身内だけの会で北RCらしいパーティーでした。次年度は、会長を務めることになりました。皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。

深瀬会員増強退会防止委員長

副会長として、会長の補佐をさせていただきました。会員増強委員長として、積極的に、函館マラソンボランティアやその他の奉仕活動を活発化することにより、魅力をつけ、会員増強を図りました。

村井職業奉仕、IC、会報、資料保存委員長

職業奉仕委員会として本年2月、北海道工業技術センターへの職場訪問をしました。現在函館の企業が取り組んでいる冷凍技術や、がごめ昆布の加工技術、ゴマフアザラシが鮭あみに近づかないように、嫌いな超音波の設定などの研究を見学しました。

IC資料保存委員会としては、創立55周年記念に過去の会報のPDFをCDにして、会員および関係団体・関係者に配布いたしました。またホームページに会報をアップしています。予定表の更新、会報の掲載を継続しております。

会報委員会として会報委員の方々のご協力の元、出来るだけ会員の発言を、忠実に紙面に残るよう、努力しました。会報委員会の皆様のご協力に感謝いたします。

吉田S A A、プログラム委員長

増山副委員長のカバーのもと、終えることが出来ました。卓話者として葛屋の雑誌PEEPSの編集長、コインランドリー担当者、税務署の方など、会員の皆様の為になる演題を設定いたしました。また新入会員卓話では守田会員、中野会員ありがとうございました。

増田青少年奉仕、親睦委員会委員長

55周年記念祝賀会、一乃松での新年会、クリスマス家族を開催いたしました。5月のグリーンピアでの野外レクリエーションは、参加人数が少なく中止になり残念です。

青少年奉仕に関しては、奨学生の規約改正を行いました。今年度は函館高校の生徒を奨学生と決定しました。

増山出席委員長

期首の出席対象者は19名で、現在会員も19名と同数でした。出席率も良好でした。今年度の出席100%の方は8名で、ホームクラブ100%は6名です。出席100%の方は、次回の最終例会に必ず出席をお願いします。

渡部財団・米山委員長

ロータリーの友5月号にロータリー財団の資料が掲載されているので、お目通しください。また、財団への寄付をよろしくをお願いします。

藤田会計担当

食事の後、会計簿をチェックしましたが、すべてのクラブの会計簿をまとめている事務局の仕事内容や量を考えると、宮上さんお陰と感謝しています。

弗田公共イメージ・社会奉仕委員長

公共イメージ委員会に社会奉仕委員会、奉仕プロジェクト委員会に国際奉仕委員会をとの委員会構成はCLPに沿っての構成として、地区の発するイメージ

アップをRIはRIなりの、地区は地区なりの、クラブはクラブなりの規模で考えるに真に相応しく、また奉仕をプロジェクトにまで拡大するなら、やはり国際奉仕かなと・・・。

松見元会員の考えた構成、地区に行くたび益々素晴らしいと思直します。

6月30日開催と思っていた函館マラソン大会が、7月7日開催となり予算のみが今年度からとなります。深瀬会員の職場職員の皆様の直来参加も理事会承認されました。

長年続けている洞爺丸台風海難者慰霊碑清掃奉仕の前の週に千葉港RCから6名の会員が台風の目を抜けて我がクラブ夜間例会に出席され、その夜に胆振東部地震に見舞われブラックアウトのためゴルフもできず空港で長い時間を過ごして帰られたと山下幹事が報告していました。例年行われる奉仕後のゴルフは前の週に千葉港RCと予定があったため見送られました。災害についてつくづく考えを深くする活動になりました。

5回目の新人戦少年野球大会函館北RC杯は予定の日程で開催されました。チーム数の減少で東部地区の名称が消えました。今年も天候に恵まれ多くの声援が送られていました。

会務報告 弗田和則幹事

山下幹事のあまりに突然のご逝去が、本当に悔やまれる年度となりました。成田会長に請われて引き継ぎましたが、山下幹事の例会予定で進行致しましたが、春のレクリエーションが参加人数の少なさから、通常例会に変更しました。

会長はじめ理事、役員、各委員長、会員皆様ならびに合同事務所宮上さんのご協力により会務を終えることが出来ましたことを厚くお礼申し上げます。

成田会長

昨今の頃は重責を感じ気が重かったのですが、今はあと2回で終わるということで、ほっとしております。皆様のご協力に深く感謝いたしております。

(会報担当者：村井 茂 委員長)

石橋をたたいて渡る・・・

めまぐるしく変化する現代社会

今ほんとに必要なことは、「ゆっくりとほどほどに」

石橋をたたいて渡るくらいの慎重さでは？



函館北ロータリークラブ

石橋をたたいて渡る提案

石橋輝夫

(広告掲載：石橋 輝夫 会員)

◎ 6月5日出席報告 (増山 正 委員長)

会 員	19名	出席率対象会員	19名
		出席規定免除会員(a)	1名
		出席規定免除会員(b)	0名
当日出席	17名	当日欠席	2名
他クラブ出席	0名	出席合計	17名
出席率	89.47%		

次回のプログラム

2019年7月7日(日) (7月3日(水)の移動です)

函館マラソン 第4エイド(汐見橋付近) 7時45分集合
給水作業終了後、大黒屋旅館にて例会を行います。

テレフォンサービス(例会移動案内) 電話 26-3170番